

Title

Strategi Humas Lembaga Penerbangan Dan Antariksa Nasional (LAPAN) Bandung Dalam kegiatan Hari Bumi

Creator

Dika Wildaneswara; Nim 43307007

Publisher

JBPTUNIKOMPP - Universitas Komputer Indonesia

Contributor

Arie Prasetyo S.Sos, M.Si

Subject

Humas Lembaga Penerbangan Dan Antariksa Nasional (LAPAN)

Copyright

Copyright © 2011 by Digital library - Perpustakaan Pusat Unikom - Knowledge Center. Verbatim copying and distribution of this entire article is permitted by author in any medium, provided this notice is preserved.

Published

2011-04-07

Source URL

<http://elib.unikom.ac.id/gdl.php?mod=browse&op=read&id=jbptunikompp-gdl-dikawildan-24696>

Abstract

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui strategi Humas Lembaga Penerbangan dan Antariksa Nasional - LAPAN Bandung dalam Kegiatan Hari Bumi, melalui pengumpulan data, perencanaan, bentuk komunikasi dan evaluasi yang dilakukan bagian Humas Pusat Pemanfaatan Sains Atmosfer Dan Iklim "LAPAN Bandung.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif, pengumpulan data yang digunakan peneliti adalah dengan wawancara, studi pustaka, dan penelusuran data online. Teknik dari penelitian ini menggunakan teknik purposive sampling. Subyek penelitian adalah LAPAN Bandung dengan informan yaitu Bpk. Sudirman, SH.MAP sebagai Pranata Humas.

Berdasarkan hasil analisis penelitian dari kegiatan hari bumi, dengan melalui beberapa tahapan diantaranya, Pengumpulan data yaitu dengan melakukan searching web dan observasi hingga menemukan titik temu dan mengangkat tema Hari Planet Bumi. Perencanaan yaitu mempersiapkan sarana dan prasarana seperti area parkir, stands untuk bazaar dan pameran. Bentuk komunikasi yaitu acara yang diselenggarakan pada tanggal 22 April 2009 diantaranya mengadakan ceramah umum ilmiah, diskusi untuk murid SMU dan lomba karya tulis ilmiah populer. Evaluasi yang dilakukan yaitu dengan memperbaiki prasarana seperti memperbanyak tempat duduk bagi pengunjung dan mengkampanyekan kegiatan hari bumi agar masyarakat luas mengetahui akan adanya Peringatan Hari Planet Bumi sedunia.

Sebagai kesimpulan dari penelitian, bahwa strategi humas Lembaga Penerbangan dan Antariksa Nasional - LAPAN Bandung dalam kegiatan hari bumi dilihat dari proses perencanaan hingga tahap komunikasi yang efektif dan response yang bagus dalam Kegiatan Hari Bumi berjalan dengan baik.

Saran untuk Humas PUSFATSATKLIM yaitu kegiatan Hari Bumi untuk selanjutnya lebih ditingkatkan lagi program "program sosialisasi dengan masyarakat sehingga citra

dan nama LAPAN pun lebih dikenal dimata masyarakat.